

Tennisbericht über die 13. Tennis - Clubmeisterschaft im Doppel
am Samstag, 18. September 2010 in Oer - Erkenschwick

Wir haben 4 Plätze durch den Vorstand des TuS 09 Oer-Erkenschwick bekommen.

Es haben sich 2 Damen und 9 Herren davon 6 Fußballspieler angemeldet. Ich habe mich gefreut, dass 6 Fußballspieler angemeldet haben. Toll!

Die Clubmeisterschaft hat von 11.00 bis 18.00 Uhr gedauert. Das Wetter war gut und kühl.

Damen-Doppel wurde nicht geführt.

Zwei Damen sollen im Herren-Doppel eingesetzt werden

Bei der Auslosung von Spielpartner/in habe ich den Erst- bis Zweiplatzierten von Vereinsmeisterschaften im Doppel so eingeteilt, dass sie ihren Spielpartner per Los bekommen. Man spricht von einer gerechten Aufteilung und so hat jedes Paar bessere Gewinnchancen und auch einen Spaß.

Die Auslosung ergab folgende Ergebnisse:

Herren-Doppel:

- Nr. 1 Andrea Reuter / Gerd Thyret (eingesetzt)
- Nr. 2 Rast
- Nr. 3 Christian Stern / Kevin Posselt
- Nr. 4 Eric Niekamp / Not-Ersatzspieler/in
- Nr. 5 Klaus Posselt / Nuri Gündüz
- Nr. 6 Burkhard Gysbers / Thorsten Krajza
- Nr. 7 Knut Trendel / Mike Grudzinski
- Nr. 8 Margit Hesseln / Jörg Hesseln (eingesetzt)

Im Finale haben Andera Reuter/Gerd Thyret mit 4:1 gegen Margit Hesseln/Jörg Hesseln geführt, dann haben beide Partner/in mit 6:6 gleich gestanden, das ergab Tie-break. Hierbei haben Andrea Reuter/Gerd Thyret mit 7:0 Tie-break für 1. Satz gewonnen. Jetzt haben beide Partner/in 2. Satz mit 6:4 gewonnen. Es war Spannung während des ganzen Spiels.

Andrea Reuter / Gerd Thyret haben alles gewonnen und wurden Clubmeister im Herren-Doppel vor Margit Hesseln/Jörg Hesseln und den 3. Platz erreichten Mike Grudzinski/Erci Niekamp und 4. Platz Klaus Posselt/Nuri Gündüz.

Herren-Doppel Klasse B

Knut Trendel/Mike Grudzinski hat auch alles gewonnen. Sie wurden Clubmeister Klasse B vor Burkhard Gysbers/ Thorsten Krajza und auf den 3. Platz Christian Stern/Kevin Posselt.

Wir danken den 6 Fußballspielern, dass sie als Tennisspieler Tennis spielen können. In Zukunft können die Fußballspieler auch Tennis spielen. Aber der Fußballspieler muss mehr Tennis trainieren und fehlt die technische und rhythmische Bewegung.

Das Turnier wurde gut durchgeführt. Wir haben viel Spaß bei der Tennis-Clubmeisterschaft und viel Unterhaltung gehabt.